
Geistiger kriegerischer Drill was man Kampfbete nennt und so ins 
sichtbare kommt 

 

Hinweis: 

Es geht niemals darum; jemanden zu Beleidigen oder Hass zu schüren (!) oder etwas 
anzustiften, sondern nur darum SACHLICH um Aufzudecken, Aufzuklären und auf 
Missstände aufmerksam zu machen, damit man positive Änderungen herbeiführen kann; 
im Dienste des HERRN Jesus Christus… worüber man nachdenken sollte wollen… auch 
wäre es schön, wenn es endlich ein Nach- und Umdenken geben würde, das der 
Menschheit hilft und nicht schadet. Dies sollte allen dienen, denn es geht darum, dass wir 
doch das rechte tun sollten wollen.  Es sollte allen klar sein, dass wir auf den rechten Weg 
wollen wo den Weltfrieden wie wahre und echte Nächstenliebe über alle Landes – 
Grenzen hinaus einer der guten Ausgangspunkte werden soll und sollte, da Weltfrieden 
wie der Rechte Weg und das gute Tun die Bestimmung für die Menschheit von Gott immer 
gewesen ist. 

Diese Seite dient nicht zur Hetze und der gleichen, sondern zur Aufklärung; damit man 
darüber nachdenken kann. 

 

3 Kommentare von mir, auf meiner Internetseite, die ein gesamtes Bild ergeben: 

 

Guten Morgen allerseits 

Ich hoffe man hat gut geschlafen. Heute wollte ich den Computer nicht hochfahren, ich wollte einen 
gemütlichen und Ruhigen Sonntag. 

Ja, das war es, was mein Plan heute war. Doch dann liest man die Zeitung per Handy und das hat 
mich umgehauen.. als erstes die Berichte, dann schreibe ich was ich dazu sagen möchte, besonders 
für die Kampfbeter, da sie ja per Internet miteinander verbunden sind und Kampfbeter überall auf 
der Welt Existenz ist.. wer meine Seiten kennt, der weiss dann von was ich dann schreiben werde.. 

Link herauskopieren, in Suchverlauf geben und Enter drücken, so kommt man auf die besagte Seite: 

watson.ch/schweiz/international/951581725-corona-leugner-so-radikalisiert-sich-die-szene-in-der-
schweiz 

Quelle: blick.ch/news/schweiz/mordaufruf-gegen-berset-bund-verstaerkt-schutz-corona-leugner-
radikalisieren-sich-id16172986.html 

Mordaufruf gegen Berset, Bund verstärkt Schutz 
Corona-Leugner radikalisieren sich 



Der harte Kern der Corona-Leugner-Szene wird zunehmend aggressiv. In Deutschland kam es gar zu 
Anschlägen. Das Bundesamt für Polizei beobachtet die steigende Gewaltbereitschaft mit Sorge und 
hat nun den Schutz von exponierten Personen verstärkt. 

Die Corona-Krise ist mit voller Wucht zurück. Und die Pandemie-Skeptiker werden aggressiver: In 
immer mehr Ländern schlagen Proteste gegen die Massnahmen in Gewalt um. Italien, Frankreich, 
Spanien – bei abendlichen Aufmärschen haben Demonstranten die Polizei angegriffen. In 
Deutschland entfalten Corona-Leugner sogar terroristisches Potenzial: Sie warfen Molotowcocktails 
und zündeten einen Sprengsatz. 

Und in der Schweiz? Auch hierzulande radikalisiert sich ein Teil der Szene in rasendem Tempo. Ton 
und Taten werden militanter. Im Visier haben die Fanatiker alle, die vor den Folgen der Pandemie 
warnen: Virologinnen, Journalisten, Politiker. 

Im Fadenkreuz der Radikalen steht insbesondere Gesundheitsminister Alain Berset. Als der -
Sozialdemokrat kürzlich schärfere Massnahmen des Bundes ankündigte, flippten einige 
Verschwörungsideologen in den Chats regelrecht aus. 

Hass und Drohungen 
«Leute, ich kann nicht mehr. Nie hatte ich so einen Hass im Herzen», schrieb ein User im Telegram-
Kanal der sogenannten Corona- Rebellen. «Wenn ich das Bild von Herrn Berset sehe, der blanke 
Hass.» Ein anderer doppelte nach: «Wenn meinen Kindern etwas geschieht, dann hole ich euch 
Politiker bei euch zu Hause!! Wir kennen eure Adressen!!» 

Am Samstag, 24. Oktober, um 17.09 Uhr, postete ein User mit dem Pseudonym MCDXCI eine 
Fotomontage, in der eine Pistole auf Bersets Schläfe gerichtet ist. Eine unmissverständliche 
Morddrohung gegen den SP-Bundesrat. 

Zum Hassobjekt wird auch Bundespräsidentin Simonetta Sommaruga. Ihr wünschen einige der 
Corona-Leugner nichts weniger als den Tod. In der Facebook-Gruppe «Freunde der Verfassung» 
schreibt ein Mann Mitte 40: «Die ghörti scho längscht nach Birkenau. Angenehme ‹Dusche› 
geniessen.» Birkenau war ein Vernichtungslager der Nazis – mit Gaskammern, die als Duschen 
getarnt waren. 

«Besorgniserregende» Entwicklung 
In Bern reagiert man alarmiert. Florian Näf, Sprecher des Bundesamts für Polizei (Fedpol), sagt: «Die 
steigende Gewaltbereitschaft der Corona-Leugner-Szene beschäftigt uns stark.» Die Entwicklung sei 
«besorgniserregend».Ungewöhnlich deutliche Worte für die nationale Sicherheitsbehörde. 

Laut Näf beobachte man zurzeit eine deutliche Zunahme von Unmutsbekundungen, darunter 
Drohungen. Diese richteten sich vor allem gegen exponierte Stellen wie das Bundesamt für 
Gesundheit (BAG) sowie gegen Politiker, die bei der Pandemiebekämpfung im Vordergrund stehen. 

Der Fedpol-Sprecher bestätigt zudem: «In den letzten Monaten mussten die Schutzmassnahmen für 
einzelne Personen neu beurteilt und verstärkt werden.» Einzelheiten dazu gibt der Bund nicht preis. 
Es dürfte sich dabei aber insbesondere um Bundesrat Berset handeln. 

Persönliche Gespräche mit Droher 
SonntagsBlick weiss auch: Der Bund führte in Zusammenarbeit mit den Kantonspolizeien bei 



potenziellen Gewalttätern sogenannte Gefährderansprachen durch. Dabei sucht die Polizei einen 
Droher persönlich auf, schätzt dessen Risiko ein – und macht ihm klar, dass man ihn beobachtet. Ein 
Mittel, das sich bei Islamisten bewährt hat. 

Wie ernst die Behörden die Corona-Leugner nehmen, zeigt ein Vorfall in Sitten. Unbekannte 
schickten einen Corona-Beschwerdebrief mit weissem Pulver an die Staatskanzlei des Kantons Wallis. 
Das Gebäude wurde sofort evakuiert. Später stellte sich heraus, dass es sich beim Pulver bloss um 
Stärke handelte. 

Deutlich weiter gingen mutmassliche Corona-Leugner in Deutschland. Am letzten Wochenende 
schleuderten Unbekannte in Berlin erst mehrere Molotowcocktails auf ein Gebäude des Robert-
Koch-Instituts, die deutsche Bundesoberbehörde für Infektionskrankheiten, wenige Stunden später 
explodierte dann ein Sprengsatz vor den Räumlichkeiten der Leibniz-Gemeinschaft, einem 
Zusammenschluss von Forschungseinrichtungen. 

Verletzt wurde bei den Attacken niemand. In einem Bekennerschreiben forderten Fanatiker das 
sofortige Ende der Corona-Massnahmen und drohten mit weiteren Anschlägen. Das für 
rechtsextreme Gewalttaten zuständige Kommissariat des Berliner Landeskriminalamts hat die 
Ermittlungen übernommen. 

Demo mehrheitlich friedlich 
Noch kam es in der Schweiz nicht zu vergleichbar militanten Aktionen. Als gestern Corona-Leugner 
und Verschwörungsideologen in Bern und Zürich aufmarschierten, blieb es mehrheitlich friedlich. Die 
Stimmung war allerdings deutlich gehässiger als bei ähnlichen Demos in den vergangenen Monaten. 

Auf dem Bundesplatz störten die Massnahmen-Gegner eine Kundgebung des Pflegepersonals, 
vereinzelt zündeten sie Böller. Sowohl in Bern als auch in Zürich griff die Polizei rigoroser durch als 
auch schon und verhaftete mehrere Demonstranten. 

Unterdessen hat sich der Nachrichtendienst des Bundes (NDB) eingeschaltet – obwohl die Szene der 
Verschwörungsideologen und Corona-Leugner grundsätzlich nicht in dessen Zuständigkeit fällt. «Der 
NDB steht diesbezüglich in Kontakt mit den kantonalen Sicherheitsbehörden», sagt Sprecherin 
Isabelle Graber. 

Der Chef des Nachrichtendienstes, Jean-Philippe Gaudin, kümmert sich zurzeit von zu Hause aus um 
die Sicherheit der Schweiz – er wurde vergangene Woche positiv auf Corona getestet. 

Seit dem Jahre 2014 kläre ich über Kampfgebete auf, was man damit alles böses loslösen kann, wie 
man geistig damit das böse ins Rollen bringt usw. 

Kampfbeter gibt es in den meisten Ländern.. sie wollen nichts von der Feindesliebe hören, nur sich 
gegenüber.. sie segnen sich in den Kampfgebeten wie auch diese die für sie das aussprechen und alle 
anderen Verfluchen sie und wünschen ihnen das Böse bis zum TOT, Menschen werden in ihren 
Willen gebunden, geistige Aufstachelung und sie legen ihren Zorn in Menschen oder die ihres Gottes 
die nichts anderes als Dämonen und Teufel sind und die Menschen verspüren diesen Hass in sich und 
Kampfbeter lösen diese Menschen im Hass los (ALLES löst gerne Kettenreaktionen aus, das ist leider 
normal) und es kommt was kommt. Darüber habe ich auch schon aufgeklärt, das ist auch in den 
Kampfgebeten zu finden und irgendwo auf meinen Seiten habe ich dieses Spezifische schon 
angesprochen. 



Dann sind solche Kampfbeter auch gerne noch Köpfe von Verschwörern, verbreiten auch 
Verschwörungen auf ihren Seiten und Hetzen so gegen Staatsoberhäupter und gegen sonstige 
Feinde, im Namen Gottes auf ihren Seiten. Diese Seiten sollten geschlossen werden, da sie nicht nur 
im Namen Gottes zum Bösen so anstiften und diese Verschwörungslügen auch noch verbreiten, nein, 
sie haben keinen Respekt mehr gegen irgendwen, sie tun zwar so, auch wollen sie teils trotz allem 
Geld vom Staat beziehen und Hetzen weiter, doch ihre Verschwörungsspinnennetzen sind mit Fallen 
noch bestückt, jeder der denkt, etwas stimmt nicht im allgemeinen, besonders was den Staat oder 
eben Covid 19 anbelangt usw., verfängt sich in den Fallen und bleibt darin kleben, diese Menschen 
können sich nur noch im Feld des Netzes sich rollen und so in die eine Falle zum Nächsten, sie kleben 
zwar fest, doch drehen können sie sich noch (geistig gesehen, wie das abläuft).. sie werden 
gestochen von der Giftspinne, sie werden vergiftet und teils werden diese Menschen zu ihren 
Werkzeugen (Die Bibelstellen sind da noch die Ergänzung, da ist ja noch mehr, doch muss es so 
genügen), andere haben sich zum Glück unter Kontrolle, daraus gibt es nur noch ein Entrinnen: Jesus, 
der echte. Gläubige Verschwörer haben solche Dinge geistig und auch mit ihren Verschwörungen 
abgesegnet, da sie das im Namen Gottes tun. Doch würden sie für ihre Taten niemals geradestehen 
wollen, im Gegenteil, sie werden alles leugnen und Abstreiten, denn genauso kamen sie bis heute 
davon.. ihr Gott und Glaube erlaubt das, doch ihre Opfer und erschaffene Werkzeuge (geistig und 
Sichtbar) sind es, die nicht davonkommen.. 

Hetze ist keine Frucht eines Gläubigen, sie radikalisieren so Menschen, eigentlich nur, damit sie ihre 
Ziele erreichen können. 

Wenn Menschen bei einem Bild blanken hass verspüren, dann kann man sicher sein, dieser Blanker 
Hass wurde AUCH (geistig) gestreut. 

Doch sie (die Kampfbeter) sind immer fein raus, und nennen sich Gläubig und Verschwörungen teilen 
und mit sogenannten Visionen unterstreichen – gerne noch mit Bibelstelle, die Bibel die zu ihrem 
Werkzeug wurde, da sie selber Götter wurden, falsche Jesusse und falsche Propheten, doch sie 
leugnen, dass sie falsche Propheten sind und doch tun sie im Namen Gottes weiter verkünden, da sie 
weiter im Namen Gottes ihre Lügen verkünden, nennt man sie falsche Propheten, doch wollen sie 
nicht erkennen mit wessen Geister sie im Bund sind. 

Ihre Lehre ist eigentlich eine Selbstmordlehre (bei radikalen Moslems, ist es eher ersichtlich, aber 
nicht bei diesen), denn Gläubige wollen ja vielfach Märtyrer sein, da dies gelehrt wird.. (nicht alle), 
sie selber kommen immer davon, da sie ja Hexerei verüben und sich unter dämonischen Schutz 
begeben (sie rufen Kettenengel und Kriegsengel, aber sie wollen nicht sehen, dass diese ALLE 
DÄMONEN SIND) und mit Feuer umrahmen sie sich, es ist ja ein Feuergericht was sie auslösen, und 
das löst böses aus und es kommt ihr Wille zu Vorschein, die Feuerwand und Dämonen, was sie 
schützen soll, ist vom bösen, aber nicht vom Guten, Es zeigt auch, dass dies Egoistisch ist, da sie den 
falschen Schutz über sich und andere beten, aber nicht für die gesamte Bevölkerung gutes und 
Schutz bitten.. das muss aufhören. Doch diese Engel sind Dämonen, wo diese Kampfbeter gerne 
verleugnen, mancherlei sehen sich auch an der Front, doch ist das nur, da sie Köpfe sind die sich mit 
der Masse verleiben wollen und sie so lenken und beherrschen, denn sie wollen über die Menschen 
thronen, doch wie immer alles wird abgestritten, sie sind ja Gott gleich, das böse was sie zum 
Vorschein bringen sprechen sie als gut und Gott gewollt. Auf ihrem Märtyrerweg ziehen sie viele 
Menschen mit, auf diesen verdorbenen Weg die man Todesstrecke nennt, da der Tod ihr Herr und 
Meister ist. 



Daher ist logisch, was da geschah, auch die Morddrohungen gegen solche Menschen, die das Volk 
schützen wollen. Mir ist aufgefallen, sobald es um das gute geht und schützen im rechten, sind 
Kampfbeter aktiv und auch Verschwörungen erst recht im Umlauf, da das gute nicht zum Vorschein 
kommen darf.. sie haben den Tod zum Gott gemacht, das böse und böse Tun.. Sie wollen nicht 
umkehren noch einsichtig werden, da sie Treppen hochsteigen und Ränge erklimmen wollen. Ihre 
Lehre ist eine Hochleistungslehre, was sie gerne mit Rennbahn und Rennfahrer vergleichen, doch so 
hat man ja keine Ruhe, auf ihren Wegen ist kein Frieden zu finden und wenn dann nur kurz und wenn 
das böse zum Vorschein kam. Sie verleugnen ihre Taten als das böse und nennen es Gott gewollt. 

Ich hoffe, dass viele Gläubige das nun begreifen, daher veröffentliche ich nochmals diese Bibelstellen, 
die ich bearbeiten musste, denn vieles versteht man nur, durch die Schule von Jesus Christus, denn 
er bildet aus, da er lebt und heute noch vom Himmel die Schule uns Menschen geben will und wir 
müssen auf den Rechten Weg zurück.. Fürbitter, die nichts böses wünschen, bitte steht auf und geht 
in die Fürbitte, denn so dient ihr Gott, alle Feinde von den Kampfbetern bitte Segnen, Staat und alle 
sonstigen. 

Es kann nicht sein, dass sie Menschen zum Bösen loslösen und immer davon kommen, Jesus hat 
schon Konsequenzen damit verbunden, wenn man nicht mit dem Gegner und Feinden bereinigt 
(Gefängnis), doch da ist bis heute keiner Zuständig, daher kommen solche Leute wie die U. bis heute 
davon und können weiter böses tun und immer im Namen Gottes. 

Solche verderben die Menschen und bringen böses zum Vorschein, ich dachte wenigstens nach dem 
was ich gestern schrieb und auch darauf hinwies, das Abraham über Sodom und Gomorra nichts 
böses wünschte, dass man endlich einlenkt, doch oh weh, Abraham ist nicht ihr Vorbild, sondern der 
Narzissmus macht sie zu Könige und zu Gott. Alle die sie bestraft haben wollen bestrafen sie, setzen 
Menschen als Waffe ein und Leugnen ihre Taten und rufen weiter zum Kampfgebet auf. Jesus ist 
HERR der Wahrheit.. darum sind diese Bibelstellen umso wichtiger, damit man darüber nachdenkt. 
Der Stärkere siegt in der Welt und im Glauben, der, der Meister ist mit der Zunge Menschen in der 
Lüge zu umwickeln und diese so zu streicheln, dass sie überall raus kommen usw.… Doch recht dem, 
dem es tatsächlich zusteht, das muss gelebt werden. Diese Gläubige sind bis heute nicht zur Einsicht 
gekommen, an ihren Händen klebt Blut. Ich weiss es steht nicht alles, doch es muss genügen.. Unten 
in den Bibelstellen kann man erkennen, mit was für Taten man Gott Verleugnet (ein kleiner Einblick), 
nicht nur mit der Zunge, sondern die Taten, spiegeln nicht das was Gott sehen will und Wollte und 
man erkennt, sie sind auf Abwege und führen alle die sie können auf diese Abwege, sie predigen 
Abfall und Hetze, doch stehen sie nicht dazu. Abfall von Gottes Willen zu verbreiten ist eine schlimme 
Sünde, doch interessiert es diese nicht. Auch noch wichtig zu verstehen, man liest, Ausschnitt aus der 
oberen Quelle: „Ton und Taten werden militanter“ (Kampfgebete sind Kriegsgebete, von daher 
kommt es, man muss die Kampfgebete nur studieren, denn sie führen Krieg).. ist in der sichtbaren 
Welt, also die, die radikalisiert sind.. man muss bedenken, dass Kampfbeter sich als Krieger sehen 
und geistigen Krieg führen, das Ganze ist so gehen ein Militärischer, kriegerischer Drill, der so zum 
Vorschein kommt, wie es kommt.. Gottes Segen allen Ani 
– 

Darum auch Belehrung, denn das muss einem wirklich bewusst werden, auf was der Herr achtet. 
Abwege sind nicht gewollt und besonders nicht bewusste böse Taten, wer versteht, der versteht. 
Jesus wurde gerne falsch gelehrt und vermittelt: 

Jeremia 5 



26 Denn in meinem Volk finden sich Frevler; wie der Vogelfänger lauert man im Versteck, 
Fallen stellen sie, fangen Menschen (Menschen im sichtbaren mit Lügen usw. füttern – Geistig mit 
Käfig ist die Seele angesprochen -Man fängt die Seele, die Seele wird auch gerne als Vogel 
bezeichnet, Prophetisch und Symbolische Sprache). 

 
27 Wie ein Käfig voller Vögel, so sind ihre Häuser voller Trug, darum sind sie gross geworden und 
reich (Der Vergleich: So wie sie Seelen sammeln und Einsperren – Geistig, so können sie sich auch 
Trug und Reichtum sammeln; Reichtum kann man verschiedenartig ansehen). 

28 … 
selbst das Mass des Bösen haben sie überschritten, das Recht haben sie nicht durchgesetzt, das 
Recht der Waise (Waise sind auch Menschen, die Aussenseiter sind, oder noch 
Verwandtschaft/Familie und anderes zwar hätten und doch total alleine sind aus verschiedenen 
Gründen. Sprich; Verstossene, denn für diese setzt sich der HERR auch ein, ABER natürlich für die 
rechten, das ist hier alles zu finden auf meinen Seiten), 

sie haben sie nicht zum Erfolg geführt, und den Rechtsanspruch der Armen haben sie nicht 
eingelöst. 

29 Sollte ich dies nicht ahnden, Spricht der Herr 

- 

Jeremia 5 (andere Übersetzung): 21 Hört zu, ihr tolles Volk, das keinen Verstand hat, die da Augen 
haben und sehen nicht, Ohren haben und hören nicht! 22 Wollt ihr mich nicht fürchten, spricht der 
HERR, und vor mir nicht erschrecken, der ich dem Meere den Sand zur Grenze setze, darin es allezeit 
bleiben muss, darüber es nicht gehen darf? Und ob es auch aufwallt, so vermag es doch nichts; und 
ob seine Wellen auch toben, so dürfen sie doch nicht darübergehen. 23 Aber dies Volk hat ein 
abtrünniges, ungehorsames Herz. Sie bleiben abtrünnig und gehen ihrer Wege 24 und sprechen 
niemals in ihrem Herzen: »Lasst uns doch den HERRN, unsern Gott, fürchten, der uns Frühregen und 
Spätregen gibt zur rechten Zeit und uns die Ernte treulich und jährlich gewährt.« 25 Eure 
Verschuldungen verhindern das, und eure Sünden halten das Gute von euch fern. 26 Man findet 
unter meinem Volk Frevler, die den Leuten nachstellen und Fallen zurichten, um sie zu fangen, wie’s 
die Vogelfänger tun. 27 Ihre Häuser sind voller Tücke, wie ein Vogelbauer voller Lockvögel ist. Daher 
sind sie groß und reich geworden, 28 fett und feist. Sie gingen mit bösen Dingen um; sie hielten kein 
Recht, der Waisen Sache führten sie nicht zum Erfolg und halfen den Armen nicht zum Recht. 

Dieses Verkehren richten genau AUCH Kampfbeter an (oder bewusste Lügner, die wissen was sie tun 
und alles in diese Richtung), wenn sie ihre Lügen als Wahrheit durchgeschlagen haben möchte und 
dies betrifft sie auch usw. 

Jesaja 59: 

1 Siehe, die Hand des HERRN ist nicht zu kurz, um zu retten, und sein Ohr nicht zu schwer, um zu 
hören; 2 sondern eure Vergehen sind es, die eine Scheidung gemacht haben zwischen euch und 
eurem Gott, und eure Sünden haben sein Angesicht vor euch verhüllt, dass er nicht hört. 3 Denn eure 
Hände sind mit Blut befleckt und eure Finger mit Sündenschuld (Geistig, Symbolisch). Eure Lippen 
reden Lüge, eure Zunge murmelt Verkehrtheit. 4 Niemand lädt vor in Gerechtigkeit, und niemand 



tritt vor Gericht in Wahrhaftigkeit (Für die Rechten einstehen, für die, die wirklich im Recht sind und 
für diese worauf der HERR achtet, für Waise, Arme , Kranke, Witwen, ob männlich oder weiblich, 
Erwachsene aber auch für die Kinder, für Schwache die sich nicht wehren können, usw. – Denn 
wahre Täter müssen bestraft werden, nicht andere, sonst versündigt man sich an Gott – Das Gericht 
steht für Recht und Gerechtigkeit, wie Wahrheit und Wahrheitsfindung; von daher dürfte dies nicht 
mit Kosten verbunden sein, denn Recht ist und muss Selbstverständlich sein, dem wo es tatsächlich 
zusteht, sonst macht man aus dem Recht eine Hure, die Käuflich wird usw. da arbeitet man so sonst 
nur gegen den Willen des HERRN – Menschengrundrechte von Einzelnen, von Tieren und der Natur, 
sie stehen über alles und dann darüber kommt der Anstand und Respekt und vieles mehr, aber in 
diese Richtung – Firmen, Mächtige oder andere dürften keine Macht haben, denn die Menschen – 
alle müssen gleich behandelt werden, alle sind gleich vor Gott, Titel darf nicht retten, sondern nur 
der, der im Recht ist, dem steht das Recht zu; weiter: Tier und Natur sind das was erststellig so sein 
muss – in Richtung Erhalt und Recht). Sondern bei euch gilt dies: Auf Leeres vertrauen, Gehaltloses 
reden, mit Mühsal schwanger gehn, Unrecht zeugen! 5 (kommende Symbolisch, steht für böse Taten 
und Fallen stellen wie bewusste Lästerei und Lügen und alles in diese Richtung, aber auch für mit 
Lügen nähren, denn Menschen die sich mit Lügen nähren, verändern sich gerne ins Negative, sterben 
daher, sie sind nicht mehr dieselben, sondern wie vergiftet und es können Taten so zum Vorschein 
kommen durch diese Impfung, sprich Lüge, wo böse Taten gebiert den verlästerten gegenüber – da 
gibt es gerne leider keine Grenzen mehr und das wird Gott eines Tages Anden, solche Taten hasst der 
HERR – Spinnennetz weben, sie basteln so lange an ihrem Lügenwerk, bis sie Menschen dazu 
verleiten können, wozu sie diese Einsetzen möchten, sie bleiben in den Lügen und der Falle förmlich 
kleben und werden so zu Werkzeuge, die es betrifft:) Viperneier brüten sie aus, und Gewebe von 
Spinnen weben sie! Wer von ihren Eiern isst, muss sterben (Geistige Nahrung, Lügen sind Eier, die 
Schlangen schlüpfen, wenn der Mensch bereit dazu ist, böses durch die Intrige zum Vorschein zu 
bringen zum Beispiel), und zerdrückt man eins, fährt eine Giftschlange heraus (Geistig). 6 Ihr Gewebe 
taugt nicht zur Bekleidung, und mit ihrem Gewirke kann man sich nicht bedecken. Ihre Werke sind 
Werke des Unrechts, und Gewalttat ist in ihren Händen. 7 Ihre Füße laufen zum Bösen und eilen, 
unschuldiges Blut zu vergießen (geistig gesehen, doch ihre Taten bringt Blutschuld an den Tag). Ihre 
Gedanken sind Gedanken des Unrechts, Verwüstung und Zerbruch ist auf ihren Straßen. 8 Den Weg 
des Friedens kennen sie nicht, und kein Recht ist in ihren Spuren. Ihre Pfade machen sie sich krumm; 
jeder, der sie betritt, kennt keinen Frieden. 9 Darum ist das Recht fern von uns, und Gerechtigkeit 
erreicht uns nicht. Wir hoffen auf Licht, und siehe, da ist Finsternis, auf Lichtglanz, aber in dichtem 
Dunkel gehen wir umher. 10 Wir tappen herum wie Blinde an der Wand und wie die, die keine Augen 
haben, tappen wir herum. Wir stürzen am Mittag wie in der Dämmerung (Wenn man Wahrheit zur 
Lüge macht , oder bewusst böses über jemand Unschuldiges bringt, verkehrt es alles natürliche, dies 
ist symbolisch zu verstehen, denn das Recht wurde so geschändet und das ist dann das Resultat 
wenn wer bewusst böses gebiert und andere blind zum Täter macht oder ähnliches – Fallabhängig 
usw.). Wir sind unter Gesunden den Toten gleich. 11 Wir brummen alle wie die Bären, und wie die 
Tauben gurren wir. Wir hoffen auf Recht, aber da ist keins, auf Rettung, doch sie ist fern von uns. 12 
Denn zahlreich sind unsere Vergehen vor dir, und unsere Sünden zeugen gegen uns. Denn unserer 
Vergehen sind wir uns bewusst, und unsere Sünden, die kennen wir (Wir kommen auf Abwege, wenn 
wir auf Täter hören und wenn wir Unrecht zum Recht machen und zulassen, dass bewusst/auch 
unbewusst böse Taten gelebt werden, so dass andere drunter kommen, die Unschuldig sind usw., 
denn durch solche Taten bricht man automatisch mit Gott und mit bösen Taten verleugnet man auch 
Gott, denn Gott ist das wahre Recht und steht für die rechten und die erwähnten ein): 13 brechen 
mit dem HERRN und ihn verleugnen und zurückweichen von unserem Gott, reden von 



Unterdrückung und Abfall (in seinem Namen falsche Lehren verbreiten, oder im Namen von 
Gesetzen, die für Recht und Ordnung stehen aber das nicht oder nicht immer beinhaltet, denn Recht 
muss bestehen bleiben und darf niemals gebrochen oder verbogen werden, denn so versündigt man 
sich an Gott und an den Nächsten, dem gegenüber, der im Recht wäre, darum muss man auch 
warnen und den Weg weisen, wie es der HERR gebietet, damit wir von den Abwegen weg kommen 
und den Weg endlich im rechten einschlagen), mit Lügenworten schwanger werden und sie aus dem 
Herzen sprechen. 14 So ist das Recht zurückgedrängt, und die Gerechtigkeit steht ferne (Wenn man 
Wahrheit zur Lüge macht und böse Taten als gute Taten nur verstehen möchte, wenn man nicht 
bereinigt usw.). Denn die Wahrheit ist gestürzt auf dem Marktplatz, und die Geradheit findet keinen 
Eingang (Tatsachen ansprechen ist Pflicht. Darin wo wir Leben, zum Beispiel Christentum, wird auch 
als Marktplatz bezeichnet, wir leben ja im Kaufen und Verkaufen – Auch Marktgasse genannt, auch 
leben wir im Handel. Wenn Geld, Macht, Firmeninteresse, Wirtschaftsinteresse, Bekanntheit, 
Machtstellen und alles in diese Richtung über das Recht steht, kann die Wahrheit, wie auch wahres 
Recht und Gerechtigkeit (zu allermeist) nicht bestehen bleiben, sondern wird gestürzt, besonders 
wenn nicht der Recht bekommt, der recht hat. Marktplatz steht auch für Gewinn und Umsatz, 
Florieren und vieles mehr. Eben; Kaufen und Verkaufen. Das meiste wurde auch schon erwähnt – Das 
ist das, worin wir Leben und das ist böse). 

15 So geschieht es, dass die Wahrheit fehlt, und wer sich vom Bösen fernhält, wird beraubt. 

Und der HERR sah es, und es war böse in seinen Augen, dass es kein Recht gab. 16 Er sah, dass kein 
Mann da war (hier sind auch Machtstellungen gemeint, wie Gericht usw., denn wenn dort kein Recht 
zum Vorschein kommen kann, dann gibt es nur Verlierer und das ist eine grosse Sünde. Recht dem, 
dem es zusteht; ABER auch heute, Fürbitte gibt es leider selten, die nicht andere Verfluchen oder 
böses wünschen usw., darum müssen wir auch Aufklären, denn Fürbitte muss gelebt werden, sonst 
dient man nicht Gott), und er wunderte sich, dass es keinen gab, der Fürbitte tat. 

18 Gemäß den Taten, wie es angemessen ist, wird er vergelten: Zorn seinen Gegnern, Vergeltung 
seinen Feinden; den Inseln wird er ihr Tun vergelten. 

https://denkensweise.wordpress.com/neu-die-pflicht-der-bereinigung-von-glaeubigen-die-es-
betrifft-mit-gott-und-seinem-naechsten/ 
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